

NOTA DE PRENSA N° 11

13 de julio de 2022



OLA exige información sobre el paradero del estudiante Diego Jesús Fernández Asin

Fecha de lanzamiento: 13 de julio de 2022

El Observatorio de Libertad Académica (OLA) exige información sobre el paradero de Diego Jesús Fernández Asin, quien según la información que ha trascendido, es un estudiante cubano que salió a protestar por las calles del municipio habanero Marianao el pasado 11 de julio, y del que aún no se tiene noticias a casi 72 horas de abandonar su domicilio.

Con apenas 22 años, Diego reivindicó su derecho a la protesta pacífica y llamó a un paro nacional que logre un cambio en el gobierno de la Isla. A través de una directa en sus redes sociales, Fernández denunció las pésimas condiciones de la sanidad en el país, criticó la inflación y pidió el cierre de las tiendas en Moneda Libremente Convertible, además de pedir por la libertad de los presos políticos.

“Díaz Canel, para que te aclares, la orden de combate no está dada. Tu no combates porque el pueblo sale pacíficamente, ustedes son los que dan golpes, ustedes son los que reprimen al pueblo, como hicieron el 11 de julio pasado. Así que, si me van a reprimir a mí, me pueden hacer lo que quieran, me pueden llevar preso, lo que quieran; pero mi dignidad, lo

que yo pienso de mí mismo y mis principios, no me los van a quitar ustedes. En estos momentos voy a salir”, explicó.

El joven emprendió el camino hacia la Plaza de la Revolución, donde pretendía protagonizar una protesta pacífica. A su paso, iba gritando consignas e invitando a todos a que se unieran en su marcha por la libertad de Cuba. En el video difundido, puede escuchársele discutir con una señora que le pide que trabaje, y le cuestiona por su participación en la guerra de Angola, a lo que Fernández Asin responde: “Señora, todo fue mentira. ¿No se da cuenta?”.

Aunque al momento de interrumpirse la directa no había señales de que hubiese sido detenido, activistas cubanos y otros usuarios aseguran no tener noticias de joven desde entonces. Diego, antes de abandonar su casa, se despidió de su padre, quien se encuentra enfermo y no ha recibido la atención médica adecuada.

Por tanto, OLA reitera su petición de conocer el paradero de Diego Jesús Fernández Asin. Además, abogamos por el respeto a su derecho de manifestación pacífica y Derechos Humanos en general.

Observatorio de Libertad Académica (OLA)

<https://www.olacademica.org>

Fuente: <https://www.olacademica.org/legacy/nota-de-prensa-11.html>